
Universidade Federal do Espírito Santo – UFES 

Programa de Pós Graduação em Educação 

Núcleo I - Observatório da Educação – OBEDUC/CAPES-Inep 

Reunião Comissão Organizadora do Fórum EJA- Relatoria OBEDUC 

Data: 16.04.14 

Local: Sala do Neja/UFES 

Horário: 9h – 12h 

 

Presentes: Eliane Saiter Zorzal, Henrique José Alves Rodrigues, Tatiana Silva Machado 

de Oliveira, Guanair Oliveira da Cunha, Reginaldo Flexa Nunes, Eliesér Toretta Zen, 

Celina Keiko Suguri Motoki, Elizângela Ribeiro Fraga, Flávia Herzog Adamkosky 

Botti, Maria Geovana Melim Ferreira, Iraldirene Ricardo de Oliveira, Hulda Castro, 

Maria Izabel Costa da Silva, Marcilene Fraga dos Santos, Moacir Alves Rodrigues, 

Layza Di Castro, Kauã Bernardo Dutra. 

Coordenação: Henrique José Alves Rodrigues 

Relatoria: Iraldirene, Izabel, Tatiana Oliveira e Maria Geovana 

 

Pauta 

1- Audiência Pública  -  Data prevista: 14.05.14 na Assembleia Legislativa do 

Estado do Espírito Santo (ALES)  sobre o tema “ Políticas de EJA- Desafios na 

Consolidação de Direitos”.   

1.1- Organização: 

- Necessidade de mobilização e divulgação em todas as frentes que estivermos 

atuando: escolas, secretarias, sindicatos, etc. (Escola Admardo, Ifes Vitória e Santa 

Tereza, Escola Hidelbrando, escolas de Serra e Cariacica, outros) 

- Componentes da mesa: Representante do Fórum de EJA, NEJA, SEDU, 1 

educando/a do campo (Maria Geovana irá articular) e 1 educando/a da cidade 

(Layza). 

- Horário previsto a  princípio as 14h, com  possibilidade de mudança para as 18h. 

2- Próximo Fórum EJA:  Data prevista: 30 de maio de 2014 

Principais pontos discutidos: 

- Discussão sobre o local de realização: Mucurici, Coqueiral de Aracruz ou 

Cariacica, a partir dos contatos que forem feitos com as diretoras das escolas desses 

municípios  

- Tema a ser definido a partir da definição do local 

- Foi levantada a reflexão de realizar alguns fóruns à noite, pois alguns educadores 

não conseguem liberação de suas escolas no turno vespertino. Foi informado que o 



Fórum já fez essa experiência alguns anos atrás e a participação no noturno é menor 

do que à tarde, mas ficou a sugestão de tentar  novamente essa experiência. Também 

foi feita a proposta de alguns fóruns por ano serem realizados nas escolas, como 

forma de tentar mobilizar e aproximar mais educandos/as. 

3- Reunião com o Secretário de Educação Klinger Barbosa (SEDU) para saber 

sobre o resultado do trabalho das Diretrizes Estaduais de EJA: 

- Ficarão de “sobreaviso” para essa reunião: Henrique, Elizângela, Hulda, Eliane, 

Flávia, Tatiana Oliveira, Celina. 

- As pessoas deverão fazer o estudo das Diretrizes Estaduais para a EJA, para 

estarem preparadas para a reunião. 

- Também serão apresentados ao secretário os dados levantados pelo OBEDUC 

sobre a EJA e reapresentar o documento de princípios e bandeiras do Fórum 

(Elizângela enviará esse documento para os emails). 

4- GT de mobilização de educandos da EJA para participação do Fórum: 

- envolvidos/as: Henrique, Guanair, Eliane, Maria Geovana, Tatiana Oliveira, 

Laysa, Keyla, Martinha.  

 

 


